

MESSIEURS, C'EST UN HASARD AFFREUX...



Le sommeil de la raison engendre des monstres, mais qu'advient-il des monstres quand la raison s'éveille?

Il y a des gens qui feraient mieux de se taire. Ce Jacques Repussard, directeur général de l'Institut de radioprotection et de sûreté nucléaire, par exemple. Auditionné ce jeudi 4 par le Parlement, il a lâché : **« Il faut accepter de se préparer à des situations complètement inimaginables, parce que ce qui nous menace le plus, ce n'est pas un accident standard. »** Mais ce type va finir par effrayer le populo ! Les gens vont croire que tout n'est pas sous contrôle !

Extrait de l'article de Jean-Luc Porquet - « Le Canard enchaîné » - Mercredi 11 mai 2011